

21/04/2025

Año XV N°010 Órgano Informativo de la Dirección de Relaciones Públicas

BREVES UNEG

UNEG amplía su matrícula en el Municipio Bolivariano Angostura

En cumplimiento con la línea estratégica del Gobierno Nacional en pro de la municipalización de la educación universitaria, se llevó a cabo un significativo acto formal para la instalación de la ampliación de matrícula en las carreras de Licenciatura en Ciencias Fiscales y Licenciatura en Administración de Empresas. Este esfuerzo conjunto entre la Universidad Nacional Experimental de Guayana (UNEG) y Ferrominera del Orinoco (FMO) busca atender las necesidades educativas del municipio Bolivariano Angostura.

El evento tuvo lugar en el Complejo Educativo Autónomo “General Piar” y contó con la presencia de autoridades municipales, gerentes de FMO, directores y coordinadores de instituciones educativas en todos sus niveles, personal docente, estudiantes de la UNEG y miembros de la comunidad en general.

La Dra. María Elena Latuff, rectora de la UNEG, fue la encargada de dar las palabras de apertura, quien enfatizó que “la decisión de nuestra universidad de expandir sus actividades académicas en esta región parte de una percepción de la necesidad educativa universitaria de esta comunidad y del compromiso que tiene nuestra institución con el desarrollo integral del Estado Bolívar”.



Conformación de Presídium en Acto de Instalación

Durante su intervención, la rectora también abordó la importancia del tema ambiental, sugiriendo investigar nuevas prácticas sostenibles que minimicen el impacto ambiental y contribuyan al bienestar social.



Comunidad Universitaria y Personal de FMO

Por su parte, el Ing. Aldo Cantafio, presidente de FMO, expresó su satisfacción por el logro de esta iniciativa, señalando “el objetivo de que la UNEG llegara, es que los hijos de Ciudad Piar tengan la oportunidad de formarse en su propio pueblo, cerca de sus casas”.

El acto continuó con una emotiva “Ceremonia de Bendición” de la Comunidad Universitaria, dirigida por el Padre José Vitalis, párroco de la Iglesia “San Cristóbal de Ciudad Piar”.

El presídium del evento estuvo conformado por destacadas autoridades, incluyendo a la Dra. Milagros Cova, Vicerrectora Académica; Dra. Nayeska Pérez, Vicerrectora Administrativa; Dra. Rosa Basanta, Coordinadora General de Pregrado; Abg. Alirio Guillen, Gerente General de Personal FMO; y Licda. Elizabeth Hurtado, Directora del Complejo Educativo Autónomo “General Piar”.

Al cierre del evento, se llevó a cabo la interpretación musical de la Estudiantina del Complejo Educativo Autónomo “General Piar”, así como una actuación especial de la alumna Nicol Vega.